

Verständnis für Maßnahmen

TSV Mamming hat Betrieb wieder aufgenommen

Mamming. (ez) Als vor zwei Wochen ein Gelände für die Einrichtung der Teststation gebraucht wurde, war man sich schnell einig, dass der Verkehrsübungsplatz die optimalen Gegebenheiten bietet. Dies brachte mit sich, dass auch das Sportgelände des TSV Mamming von Montag bis Mittwoch gesperrt werden musste, bereits am Donnerstag durfte er wieder genutzt werden.

Bürgermeisterin Irmgard Eberl war nun mit Vorsitzendem Manfred Scheuerer im Gespräch. Dabei dankte sie dem Verein mit seinen Mitgliedern für das gezeigte Verständnis und Entgegenkommen. Aktuell werde übrigens der vierte Tennisplatz aufgelöst und neben dem Fußballplatz eine kleine überdachte Tribüne angelegt. Hier wird der TSV vom gemeindlichen Bauhof unterstützt. „Es ist ein gutes Miteinander, wir helfen uns gegenseitig“, berichtet Scheuerer.

Auch die Unterstützung der Jugendarbeit und den Zuschuss, den man für den Geländeunterhalt erhält, hob er hervor. Zwei neue Projekte „brennen“ ihm aktuell unter



Bürgermeisterin Irmgard Eberl und Manfred Scheuerer beim Vor-Ort-Termin.

den Nägeln. Der vorhandene Spielplatz ist in die Jahre gekommen und soll umgestaltet werden. Dieses Vorhaben ist auf offene Ohren bei der Bürgermeisterin gestoßen. Sie versicherte, sie werde es auf Fördermöglichkeiten prüfen und dem Gemeinderat dann zur Entscheidung vorlegen. Zugleich sprach Scheue-

rer die Thematik Sandbahn und Tartanbahn an, bei beiden sei Handlungsbedarf gegeben. Das Sportgelände nutzt übrigens auch die örtliche Schule für den Schulsport. Es handelt sich um ein umfangreiches Angebot, das der TSV anbietet und für die Gemeinde wertvoll und aufwertend ist.